

Danrem 083/Bdj Pimpin Apel Gelar Pasukan Satgas Pam VVIP Kunker Wakil Presiden RI

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 20, 2021 - 10:48



BANYUWANGI - Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja (Kunker) Wakil Presiden RI di wilayah Situbondo dan Banyuwangi sangat perlu dilakukan. Hal ini untuk mengecek sejauh mana tingkat kesiapan pasukan Satgas Pengamanan VVIP baik perorangan maupun satuan, serta pemahaman terhadap tugas dan tanggung jawab para Unsur Satgas yang terlibat.

Untuk itu pagi hari ini dilaksanakan Apel gelar. Apel Gelar Pasukan Pam VVIP

dilaksanakan secara bersamaan di dua tempat, yakni di Lapangan Blambangan Banyuwangi dan PLP Marinir Asem Bagus Situbondo. Dalam Apel gelar kali ini melibatkan sedikitnya 3.620 personel dari unsur TNI, Polri dan Pemda serta unsur lainnya.



Apel gelar Pasukan diambil langsung oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Irwan Subekti selaku Dansatgas Pamwil dan untuk Apel di PLP Marinir diambil oleh Dandim 0823/Situbondo selaku Dansubsatgas Sasaran Ponpes, Rabu (20/10/2021).

“TNI bersama Polri, Pemerintah Daerah setempat dan unsur pendukung lainnya yang tergabung dalam Satgas Pamwil Pengamanan VVIP agar selalu bersinergi untuk mencapai tujuan dan sasaran pengamanan secara maksimal. Untuk itu kejelasan tugas tanggung jawab, rantai komando harus dipahami dan dijadikan pedoman dalam pelaksanaan tugas di lapangan, pahami siapa berbuat apa,” jelas Kol Inf Irwan.

Lebih lanjut, apel gelar pasukan ini bertujuan untuk mengetahui dan meyakinkan sampai sejauh mana kesiapan dari masing-masing subsatgaspam secara keseluruhan, baik personel, materiil maupun sarana pendukung pengamanan lainnya.

“Saya selaku Dansatgas Pamwil pengamanan VVIP, harus dapat meyakini bahwa masing-masing satgas sudah siap melaksanakan tugas dengan baik dalam rangka antisipasi berbagai kerawanan dan kontijensi yang mungkin terjadi,” ucap Danrem.



Tingkatkan koordinasi dan kerjasama dengan baik terarah, terpadu dan terkendali dengan tetap berpedoman pada Protap tentang pengamanan VVIP, baik secara langsung maupun tidak langsung agar sasaran dan tujuan pengamanan tercapai dengan optimal.

“Antisipasi setiap perkembangan situasi dilapangan terhadap upaya yang ingin mengganggu kelancaran, ketertiban dan keamanan selama kunker Wakil Presiden RI pada Kamis (21/10/2021) besok di wilayah Banyuwangi sehingga pelaksanaannya dapat berjalan tertib, aman dan lancar.” pungkas Danrem 083. (Penrem 083/Bdj)